

Was tun bei einem Verdacht auf sexualisierte Gewalt?



Ich habe ein komisches Gefühl

Ruhe bewahren

Anhaltspunkte aufschreiben
(Datum, Uhrzeit, Situation, Beobachtung, involvierte Personen)



Mit anderen „Beobachter/innen“ vertraulich austauschen, um eigenes Gefühl zu prüfen („Ist dir in letzter Zeit etwas aufgefallen?“)

Situationen schaffen, in denen die/der Betroffene Kontakt aufnehmen kann



Kontaktaufnahme zu intakt, Stammesführung, Landesleitung oder einer externen Beratungsstelle



AUF KEINEN FALL

Die vermutete Täterin bzw. den vermuteten Täter informieren



Sollte sich ein Verdacht erhärten, findest du weitere Informationen zum Beispiel unter hilfeportal-missbrauch.de. Gerne hilft dir auch das intakt-Team weiter.